
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, die Vorlage zurückziehen zu wollen. Die Vorlage 
enthalte Fehler bezogen auf erforderliche Abstandflächen und bezogen auf den Denkmal-
schutz, so dass sie mit diesen Inhalten nicht beschlossen werden könne. 
 
Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist darauf hin, dass es einen entsprechenden TOP gebe 
und dass dieser nur im Einvernehmen mit der Ratsversammlung abgesetzt werden könne. 
Auf ihre Frage, ob die Ratsversammlung mit einem Absetzten des TOP einverstanden sei, 
erklärt Ratsherr Delfs, dass er zu dem TOP reden wolle. 
 
In seinem Wortbeitrag über er deutliche Kritik an der Arbeit der Verwaltung. Im Februar 
2016 habe man das Raumprogramm der Rudolf-Tonner-Schule beschlossen. Im März 2017 
wurde die Vorplanung bewilligt. Im Juni sei ein Förderbescheid bewilligt worden. Damit ver-
bunden sei ein Termin zu Fertigstellung. Es könne nicht angehen, dass jetzt derartige Fehler 
bemerkt würden. 
Ratsherr Delfs nennt weitere Vorhaben, die längst beschlossen aber immer noch nicht um-
gesetzt seien. Die Unzulänglichkeiten in der Abarbeitung seien nicht weiter hinzunehmen. 
 
Nach dem Wortbeitrag lässt Frau Stadtpräsidentin Schättiger über die Vorlage abstimmen. 
Die Vorlage mit 2 Nein-Stimmen und 40 Enthaltungen abgelehnt. 
 


